
Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Ratsherr Krusche teilt mit, dass bei der letzten Anhebung der Kindergartenbeiträge gesagt wurde, 

dass man mit der Erhöhung nicht so lange warten sollte. Es wäre an der Zeit gewesen, über eine 

Erhöhung nachzudenken. Der Fachausschuss hat empfohlen, zum Kindergartenjahr 2017/2018 trotz 

massiver Kostensteigerungen keine Erhöhung der Elternbeiträge durchzuführen. Die Neufassung der 

Gebührensatzung wird für das Kindergartenjahr 2018/2019 erneut geprüft. Anfang 2018 sind die 

Landtagswahlen abzuwarten. Danach können sich die Rahmenbedingungen gravierend ändern. Die 

Entscheidung des Landes über die mögliche Beitragsfreistellung für den Besuch des Kindergartens ist 

abzuwarten. Die Erhöhung der Kindergartenbeiträge ist aber nicht aus den Augen zu verlieren. Alle 

Beteiligten müssen angemessen an den Ausgaben beteiligt werden. 

 

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss:  


